
Eiskunstlauf Akademie Rheine e.V.  
Galina Seitz, 1. Vorsitzende 
Erlengrund 19 
49565 Bramsche 

Stadt Rheine 
Bürgermeister  
Dr. Peter Lüttmann 
Klosterstraße 14 
48431 Rheine 

Antrag auf Aufnahme in die Förderpraxis der Stadt Rheine 

Sehr geehrter Herr Dr. Lüttmann,  

wir sind ein junger Eiskunstlauf-Verein in Rheine und bitten Sie um eine individuelle 
Förderlösung ab dem kommenden Jahr 2020. 

In Deutschland steigt die Nachfrage im Eiskunstlauf, jedoch gibt es im Umkreis von 
45km zur Zeit nur in Rheine die Möglichkeit, dem Sport nachzugehen. Nachdem nun 
auch die Eishallen in Münster und Nordhorn geschlossen wurden, kommen die Mit-
glieder unseres Vereins daher aus dem Umkreis der Stadt Rheine und auch aus 
weiter entfernten Städten. Unser Sportangebot ist vergleichsweise sehr gut. In der 
Eissporthalle Rheine bekommen wir Eiszeiten am Nachmittag und Abend, was auch 
den fortgeschrittenen Läufern eine optimale Vorbereitung für Wettbewerbe er-
möglicht, da die Trainingszeiten nicht mit den Schulzeiten kollidieren. Weiterhin ist es 
auch für berufstätige Eltern möglich, ihre Kinder zum Training zu bringen. Wir bitten 
aus den genannten Gründen um eine Ausnahmegenehmigung zum Einwohnerprinzip 
bei der Entscheidung über eine Förderung unseres Vereins.  

Um den Einstieg in den Verein zu erleichtern, haben wir unser Beitragssystem im 
September 2018 von 57,- € monatlich auf ein gestaffeltes System umgestellt, der 
Monatsbeitrag beträgt nun 19,-€ monatlich für eine Trainingseinheit auf dem Eis/ 
Woche. Wer mehr trainieren möchte, zahlt gestaffelte Zusatzbeiträge. Durch diese 
Umstellung konnten wir über 50 neue Mitglieder innerhalb der letzten Saison gewin-
nen. In der letzten Saison konnten wir unsere Mitgliederzahl so auf 85 erhöhen. 
Davon sind mehr als 50% jünger als 18 Jahre alt.  

Die Miete der Eisbahn in der Eissporthalle Rheine beträgt für uns 110,-€ für 90 
Minuten. In der letzten Saison hatten wir Ausgaben für die Eismiete in Höhe von ca. 
2400,- € monatlich. 

Neben der Festlegung einer Grundpauschale je Mitglied würden wir eine Förderung 
der Kosten für die Eislaufzeiten sehr begrüßen. 



Wir bieten Trainingszeiten an fünf Tagen in der Woche während der Eissaison (Okto-
ber bis April). In den Sommermonaten bieten wir zweimal wöchentlich ein Trocken-
training an (Choreografie und Athletik) und fahren für ein Trainingscamp ins Sauer-
land. 

Zu unseren Aktivitäten gehört das regelmäßige Training, aber auch Aufführungen, 
wie unser Musical "Cats on Ice” im Januar 2018 mit fast 400 Zuschauern und das 
Schaulaufen in der Eishalle Rheine im Januar 2019. In der kommenden Saison wer-
den wir erstmals mit unserem Verein auf den Weihnachtsmärkten in Ibbenbühren 
und Dülmen auftreten. 

Wir veranstalten Internationale Trainingscamps mit olympischen Trainern aus Russ-
land in den Schulferien und hatten schon Teilnehmer aus ganz Deutschland, der 
Schweiz und Belgien. 

Wir sind mit unserem Läufer Lukas Gneiding (16) auch im Leistungssport vertreten. 
Er startete in der letzten Saison erstmals in der Kategorie “Junioren” auf folgenden 
Wettbewerben: 
- Deutsche Junioren-Meisterschaften in Dortmund: Platz 10 
- Deutschland Pokal in Oberstdorf: Platz 4 
- Landesmeisterschaften NRW in Dortmund: Platz 2 
- Offene Meisterschaften in Chemnitz: Platz 3 
- Großer Berliner Bär: Platz 2 
- Westfalen Cup in Dortmund: Platz 4 

Im Namen des Vereins bedanke ich mich bei Ihnen für Ihre Unterstützung und  

verbleibe mit freundlichen Grüßen, 

Galina Seitz 
(1. Vorsitzende)


